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令和５年度 第１回高知支部評議会 議事録 

 

開催日時 令和５年７月 20日（木）14：00～16：00 

 

開催場所 高知共済会館「桜」 

 

出席者  被保険者代表   岡本評議員 

     事業主代表    古谷評議員、𠮷村評議員、 末評議員 

     学識経験者    中川評議員（議長）、西森評議員 

 

 

議題１  令和４年度決算報告について 

・事務局より令和４年度決算（見込み）のポイントについて説明。 

 

（学識経験者） 

高知支部の受診控えが他県よりも少なかった理由はなぜか。 

 

（事務局） 

大都市部に比べると地方は受診控えが少なかったという傾向が出ている。 

 

（事業主代表） 

受診控えにより医療費が抑制されたということか。 

 

（事務局） 

令和２年度はそうだったが、令和３年度は元に戻った。 

 

（事業主代表） 

基礎疾患のある方の受診控えによる重症化は無かったのか。 

 

（事務局） 

今後検証されていくと思うがそういう可能性はある。健康になり手術件数が減

ったとは考えづらく、後回しになり重症化しているのではないかという見方を

される方もいる。 

 

（被保険者代表） 

物価高に対応して賃金を上げる傾向があるが、原材料費の高騰もあり厳しい会

社もあると思う。どこまで見込んでいるのか。 
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（事務局） 

次回以降の評議会でご説明できると思う。恐らく賃上げの影響も想定されたシ

ミュレーションになると思うが、賃上げの上昇カーブよりも支出の傾きのほう

が大きく、収支的には段々厳しくなっていく想定をしている。 

 

 

議題２  令和４年度事業報告について 

事務局より、令和４年度事業報告、保険者機能強化予算執行状況について説明。 

 

（学識経験者） 

保健事業については着実に良い成果が出ていると感じる。医療費適正化事業の

啓発関係については、YouTube など影響力がある媒体を使って中央でまとめ

て作成することで効果的な広報ができるのではないか。また、各経営者団体へ出

前授業をするなど連携してはどうか。 

 

（事業主代表） 

地域性も考慮しつつ重複する事業をまとめで実施するなどしっかりできている。

執行額自体にこだわる必要はないのではないか。また、今後も積極的に外部委託

を活用し成果を上げていただきたい。 

 

（事業主代表） 

ある従業員が健診を受けることを忘れていたが、後日連絡をいただいたことで

会社も把握することができ助かった。後追い作業は大変だが、受診率アップにつ

ながると思う。 

 

（事業主代表） 

保険料率を下げるため様々な事業を行っているということを、もっと経営者に

アピールしてはどうか。 

 

 

連絡事項 

次回評議会は、令和５年 10月に開催予定。 


